Date de dépôt : 28 juin 2017

Pétition

Ligne du bus nº 1 : rétablissement du parcours initial

Mesdames et Messieurs les députés,

Depuis quelques mois le parcours du bus n° 1 a été modifié entre les arrêts Hôpital et Peschier entraînant la suppression de quatre arrêts qui sont indispensables à la mobilité des habitants de notre quartier. L'alternative offerte (le bus n° 35) n'offre pas du tout les mêmes avantages.

Les soussignés demandent donc :

- le rétablissement du parcours initial du bus n° 1 entre les arrêts Hôpital et Peschier assurant à nouveau la desserte des quatre arrêts suivants :
 - Roseraie,
 - Reverdin,
 - Calas,
 - Plateau Champel.

N.B. 757 signatures
Association des Intérêts de
Champel-Florissant
Case postale 72
1211 Genève 12